



■ BÉJAR

El instituto Castellano y Leonés de la Lengua concluirá a finales de año los análisis del fuero

Han adelantado la datación del libro a los años 50 del siglo XIII

TEL | BÉJAR

El instituto Castellano y Leonés de la Lengua concluirá a finales de este año los distintos análisis que está realizando del fuero de Béjar, restaurado recientemente por la Junta de Castilla y León.

Así fue confirmado ayer por su director, Gonzalo Santonja, en el acto previo a la inauguración de una exposición con documentos históricos, que permanecerá

abierta hasta el 15 de septiembre.

El instituto de la Lengua espera la aportación de expertos para completar los estudios del fuero y presentar las conclusiones aunque una primera valoración ha permitido adelantar la datación del libro a los años 50 del siglo XIII en lugar de estar fechado en el año 1293.

El acto contó con la presencia del alcalde, Alejo Riñones, del director del Octavo Centenario de la

Universidad de Salamanca, Julio Cordero, junto con los dos expertos que protagonizaron la segunda de las jornadas sobre el fuero, Ángel Vaca y José Luis Martín, entre otros. Por su parte, el director del Octavo Centenario destacó su interés en colaborar con las actividades que vinculen a la ciudad de Béjar con la Universidad a través de la trayectoria de la Escuela de Ingenieros.



Los expertos presentaron ayer la exposición sobre el fuero en Béjar. | TEL